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ASISTENTES 
 
Dra. M.J. Ranilla García 
Dr. J.M. Fresno Baro 
Dra. C. Valdés Solís 
Dra. S. Sánchez Campos 
D. Luciano Díez Díez 
D. Jaime López Reyero 
D. Francisco Javier Migúelez Vara 
Dña. Carolina Pérez Rodríguez 
Dña. M. Peláez Cañón 

ACTA de la reunión ordinaria de la Comisión de 
Calidad de la Facultad de Veterinaria, celebrada el día 
dieciocho de enero dos mil veinticuatro. 
A las diecisiete horas y siete minutos, se reúnen en la 
Sala de Juntas de este Centro los miembros de la 
Comisión de Calidad de la Facultad de Veterinaria que 
se relacionan al margen bajo la presidencia de la Ilma. 
Sra. Decana Dña. María Teresa Carbajo Rueda, 
actuando como Secretario D. José Gabriel Fernández 
Álvarez, para tratar el siguiente punto del Orden del 
Día: 
1º) Visita del Comité Evaluador de la EAEVE. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Se acordó lo siguiente: 

 
 
1º) Visita del Comité Evaluador de la EAEVE. 

La Sra. Decana abre la sesión agradeciendo a los miembros su presencia señalando que el 
Autoinforme de la Facultad de Veterinaria de la ULE, y sus apéndices, elaborados por la Comisión 
Delegada de la Junta de Centro nombrada a tal efecto, ha estado a disposición de la Comisión de 
Calidad para su consideración y aprobación pertinente. 

 
En relación con el Sistema interno de Garantía de Calidad, la Sra. Decana explica que en el 

programa de la visita hay tres “paneles” en los que se tratará sobre la política, procedimientos y 
resultados del Aseguramiento de la Calidad, ambos el miércoles 6 de marzo. Se concreta que la 
reunión en la que participarán los miembros de esta Comisión se extenderá desde las 10 h. hasta las 12 
h., y posteriormente a las 13:30 h. hay otra reunión de las áreas 1, 2 y 3 (Organización, SIGC y 
Finanzas). 

 
A continuación. intervienen varios miembros de la Comisión de Calidad de la Facultad de 

Veterinaria, destacando la de Dña. Carolina Pérez, de la Oficina de Evaluación y Calidad de la ULE 
que aporta sus recomendaciones de cara a la visita, en base a su experiencia en otros procesos de 
evaluación externos en los que ha intervenido. 

 
La Comisión de Calidad agradece el excelente trabajo, tanto de la Comisión Preparatoria como 

del Equipo Decanal, de elaboración del Autoinforme. 
 
Respecto a la bioseguridad en las dependencias de la Facultad, Hospital, Granja y Clínicas 

privadas, los miembros externos de la Comisión, Javier Miguélez y Jaime López manifiestan que sus 
instalaciones son sometidas a inspección de control de seguridad laboral que garantizan el 
cumplimiento de los estándares en este aspecto. 

 
Finalmente se repasan otros apartados del autoinforme y de los apéndices, tras los cual la Sra. 

Decana somete a votación la aprobación del Autoinforme de la Facultad de Veterinaria de León para la 
visita del Comité Evaluador de la EAEVE. 

 
La propuesta se aprueba por asentimiento. 
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Sin más asuntos que tratar, a las dieciocho horas y veinte minutos, se da por finalizada la 
reunión, lo que como Secretario certifico. 

 
 
 
 
 

 LA DECANA        EL SECRETARIO 
 
 


